

Comenzó la versión 2025 del "Verano en tu Barrio" que incluye 10 eventos populares

TRADICIÓN. La iniciativa es organizada por el municipio, a través de su Dirección de Desarrollo Comunitario, Dideco.

En total serán diez los sectores de Valdivia en que durante lo que resta de enero y también febrero se realizará una nueva versión del programa "Verano en tu Barrio", iniciativa organizada por la Dirección de Desarrollo Comunitario (Dideco) de la municipalidad de Valdivia y que busca acercar diversos panoramas durante la temporada estival a familias de todos los sectores de la ciudad.

De esta forma, la iniciativa, que para este 2025 sumó tres nuevos barrios respecto del año anterior, contará con juegos inflables, show circense y de magia, pintura caritas, concur-

16 de febrero culmina oficialmente el ciclo de espectáculos gratuitos enfocados en un público familiar.

3 barrios nuevos se sumaron este año a la ronda de eventos populares, en comparación con lo de 2024.

Así lo dio a conocer la directora de Desarrollo Comunitario, Paula Cárdenas, quien además detalló que "para el municipio es muy importante acer-

car los panoramas de verano a todos los sectores de la ciudad para abrir espacios de diversión y recreación, pero además fortalecer el vínculo de las y los vecinos, ya sean niños, jóvenes, o personas mayores, con sus barrios y su comunidad, que se sientan seguros y cómodos en el entorno que los rodea".

UN BUEN INICIO

Cabe destacar que los primeros eventos partieron este viernes 17, entre de 18:30 a 21:00 horas, en Plaza Pastene, incluyendo, el sábado, a la población Pablo Neruda y ayer domingo el sector Guacamayo, con un evento en el área verde



LA PLAZA PASTENE, EN BARRIOS BAJOS, FUE EL PUNTO DE PARTIDA DEL PROGRAMA 2025, EL VIERNES ÚLTIMO.

de calle Luis Damann con avenida Circunvalación.

Las actividades continúan ahora esta semana, comenzando el viernes 24, entre las 18:30 y las 21:00 horas, donde el turno es de la Villa Portal del Sol, en el área verde ubicada atrás del supermercado Puritan, ubicado en la avenida Luis Damann. Al día siguiente corresponderá la Población Libertad, teniendo lugar, específicamente, en la cancha ubicada en la intersección de Alberto Blest Gana con San Isidro,

de 18:30 a 21:00 horas.

Finalmente, el domingo 26 el Verano en tu Barrio llegará al sector Norte Grande II, en el área verde de calle Antofagasta con Chuquicamata desde las 17:30 hasta las 20:00 horas.

SEGUNDO MES

En febrero serán cuatro los sectores que se llenarán de actividades familiares, todas entre las 18:30 y las 21:00 horas. Así, los encuentros parten el viernes 7 en el sector Las Heras, Plaza Eugenio Matte. Luego, el

sábado 8 de febrero, es el turno en la zona comprendida por la Delegación Municipal Cuenca del Calle-Calle. El punto específico de realización de la actividad será informado oportunamente por el municipio.

A la semana siguiente, el sábado 15 de febrero, será el turno de las y los vecinos de la Costa para cerrar el domingo 16 junto a las y los vecinos de la salida sur de Valdivia. En ambos casos también se informarán desde el municipio los puntos exactos del evento. 